



～学ぶ楽しさを知り

自ら未来を切り拓く生徒～

No.6 令和7年6月18日 京都市立八条中学校

2年生 チャレンジ体験

5月20日（火）～23日（金）の4日間、2年生はチャレンジ体験を行いました。
4日間の体験を通じて、「働く」ということの楽しさと大変さを感じたのではないでしょうか。
今回の経験を、今後の学校生活に活かしてください。



（生徒より）

働くことはとてもしんどいし、
楽しくはないということは分かった
が、やりがいはあるなと思った。

（事業所より）

きびきびと働く姿が、周りにも
いい影響を与えてくださいたと
思います。また来てください。

（生徒より）

コミュニケーション力が身に付い
たり、気にならないことが気にな
るようになったり、語彙力が上が
った気がしました。

（保護者より）

お仕事は簡単にはいかず、だけどや
りがいのあるものだと知れたみたいで
す。よく頑張ったと思います。



土曜参観・学校説明会・部活動保護者会

6月7日（土）に土曜参観を行いました。参観では、普段はなかなか見られない授業中の子どもたちの様子を見ていただけたのではないでしょうか。4時間目には学校説明会を行いました。校長から学校教育目標、教務主任から教育課程、研究主任から評価評定、進路指導主任から本校の進路状況と入試制度について話をしました。

午後からは、部活動保護者会を行い、その後、それぞれの部活動を見学していただきました。
お忙しい中、多数の保護者の方にお越しいただき、ありがとうございました。

【授業参観の様子】



【道徳の様子】



【学校説明会・部活動保護者会・部活動見学の様子】

